
 

平成 25年度 堺東高等学校 第３回 学校協議会 
 

 

１、日時  平成 25年3月3日午後 2時から 4時 

２、場所  西館ホール 

 

協議会委員 

1酒井 信雄   (帝塚山学院大学 学長) 

2重谷 崇夫   (社会福祉法人白水福祉会 三原台保育園 園長)  

3山田 秀和   (堺市立晴美台中学校 校長)  

4森  繁樹   (堺市障害者更生相談所 次長) 

5朝倉 美砂  (本校ＰＴＡ会長)  

6吉川 雄介   (（株）ベネッセコーポレーション ) 

 

事務局   

校長 教頭 事務長 首席 企画委員会委員 

 

【次第】  

1 校長挨拶 

2 学校協議会委員紹介及び事務局員の自己紹介 

3 今年度の学校経営計画と取組みの結果報告について 

4 各学年、分掌、委員会より、今年度の取組みの結果報告について 

5 学校教育自己診断アンケートについて 

6 後期授業アンケートについて 

7 協議（質疑応答） 

8 その他、今後の日程  

 

第３回テーマ  

今年度の「学校経営計画と取組みの結果報告について」 

「各分掌、学年、委員会より、今年度の取組みの結果報告に

ついて」 

「学校教育自己診断アンケート結果について」 

「後期授業アンケート結果について」 



 

平成25 年度 第3 回学校協議会の議事内容は第1 回の今年度の各取組みの結果報告と学校

教育自己診断アンケート及び 2 回目の授業アンケート結果報告を行いご意見・提言をいただ

いた。その中で今年度 2回実施した校内教員人権研修の特に「セクシュアル・ハラスメント、

パワーハラスメント」の参加率が 65％と低すぎるのでもっと高めるような努力をしてくださ

い。とご意見をいただき、次年度に向けて検討し改善を図りたいと思う。また、「実践的キャ

リア教育・職業教育」支援事業が今年度で終了することに関して、委員長（帝塚山学院大学長）

より大学や様々な経済同友会などを活用すればいいのではないか。というご提言をいただき、

活用する方向で検討して行きたい。さらに 3 年生の大学受験に関して、指定校推薦だけでな

く年明けの 1～２月の一般入試、センター試験まで頑張れる生徒の育成が今後大事であるとの

ご提言もいただいた。PTA 会長より、PTA 行事への教員参加率が 51％と低いことについて、「教

職員の参加率が上がれば PTAの参加率も上がるのではないか」というご意見をいただいた。今

後、PTA活動と教職員の距離感と PTA行事の内容（教員が参加しやすい内容）の検討をする必

要がある。最後に協議員より「毎回、多くの資料をいただくができれば用紙のサイズを一つに

揃えてください」という要望があり、次回からは統一を図りたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


